
EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE AUMENTAR O NÚMERO DE UNIDADES 
DISPENSADORAS DE MEDICAMENTOS EM NOSSA CIDADE 
 
 

Considerando que existem apenas 03 (três) 
Unidades Dispensadoras de Medicamentos, no Jardim Paraná, Mercadão e 
na Avenida Vereador David Passarinho, o que não atende a totalidade da 
população assisense. 

 
Ante o exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 

e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo 
Pinheiro Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 
Excelência,  preste a  esta Casa de Leis, após consulta a Secretaria 
Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 
 

a)- Existe a possibilidade de aumentar o número 
de Unidades Dispensadoras de Medicamentos 
em nossa cidade? Se positivo, qual a previsão 
para que isso ocorra? 
 
 

b)- Se negativo, apontar os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 20 de maio de 2013. 
 
 
 
 
 

             EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho 
                                  Vereador – PSC  
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